

てん ぱく

にぎわった天白ふれあいまつり

師走に入った12月1日(日)に21回目を迎えた「天白ふれあいまつり」が天候にも恵まれ開催されました。もちつき大会と学習発表会は、大勢の来場者を迎え大盛況でした。自治会をはじめ各団体のご尽力により運営できたと感謝しております。写真をとおしてまつりの様子を紹介します。

開会行事



ながさと いんちよう つづ たなかしちょう しゆくでん しょうかい
永里委員長のあいさつに続いて、田中市長からの祝電が紹介されました。
ことし いせい てんぱくたいこ ひろう
今年も威勢よく「天白太鼓」が披露されました。



おど 踊り、太鼓



てんぱくじんけん かい「きずな」 おどり あかほりだいこ たいこ
オープニングは天白人権まちづくりの会『絆』の踊りと赤堀太鼓『スクラムジュニア太鼓ク
ラブ』の演奏でした。

もちつきとバザー



恒例のもちつきが始まりました。うすの周りには、子どもたちが集まり、交代で杵を使ってもちをつく体験をしました。つきあがったもちを、あんこやおろしもちやなもちにしろらい、何度もお代わりをしている子もいました。



わたがし なが れつ
綿菓子には長い列ができていました。



てんぱくじんけんち づくりの かい ぶたじる に
天白人権まちづくりの会による豚汁もどて煮
だいにんき
も大人気でした。おいしかった！

さくひんでんじ きっさ 作品展示と喫茶コーナー



きっさ ちゃせきこーなー せったいやく
喫茶・茶席コーナーは接待役に
こ だいかつやく
子どもが大活躍！

かくてんじ かいじょう は、せい おおぜい
各展示会場には、大勢
ひと
の人がきてくれました。



はっぴようかい
発表会



きょうしつかつどう「しゅわぶよう
教室活動の「手話」、「舞踊」、「フォークダンス」、「カラオケ」

はっぴようだいにしゅうかいじょおこな
の発表が第二集会所で行われました。

ひごろのせいかはっきかいじょう
日ごろの成果を発揮してくれました。会場には、あたたかい
せいえんはくしゅしゅつえんしゃはげ
声援や拍手がおこり、出演者にとってなによりの励みとなり
ました。



しょうがくせいじんけんがくしゅうかいいちねんかん
小学生の人権学習会(レッツ)は、一年間
とくはっぴよう
取り組んだことを発表しました。



ちゅうがくせいじんけんがくしゅうかいまな
中学生の人権学習会(レッツ)は、学ん
じぶんことばはっぴよう
だことを自分の言葉で発表しました。